
星野つよしプロフィール             昭和 63 年 日本大学法学部新聞学科卒 

昭和 38 年 8 月 8 日生まれ            昭和 63 年 産経新聞社入社政治部記者 

昭和 54 年 藤沢市立長後中学校卒        平成 7 年～平成 19 年 神奈川県議会議員 3 期 

昭和 57 年 神奈川県立鶴嶺高等学校卒      令和 3 年  第 49 回衆議院総選挙 4 期連続当選 

昭和 62 年 NY エルマイラ大学国際関係学科卒   令和 4 年  内閣府副大臣就任（経済安全保障・防災担当） 

    各種 SNS は 

こちらより 

アクセス！ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経済安全保障の観点から日本国内で、安定的

に半導体を確保できる体制を構築する必要があ

ります。 

 そこで、政府は強力なリーダーシップを発揮し、

この度、熊本に台湾の半導体メーカーＴＳＭＣを

誘致することに成功しました。 

ＴＳＭＣは、ソニーグループと共同で総投資額

２兆円の半導体工場を建設することとなり、政府

としても４７６０億円の補助を決定しました。 

これからも皆様の生活を守るため頑張って参り

ます。是非、ご意見をお寄せ下さい。 

生活を守る為、産業のコメを確保せよ！ 

 産業に欠かせないモノを産業のコメと呼び、かつて

は鉄でしたが、最近では「半導体」を産業のコメと呼

んでいます。 

 電子部品に使われる半導体は、給湯器・テレビなど

家電製品をはじめ車、パソコン、スマホ等身の回りの

あらゆる製品に使われています。 

しかし現在、半導体不足が原因で、様々な製品供

給が滞っています。その原因は、米中の貿易摩擦に

起因します。米国が中国に課した経済制裁を受け、

中国は米国に対し半導体の輸出量を大幅に減らした

ことが世界中の半導体不足の引き金となりました。 

更に新型コロナウィルスによるパンデミックが追い

打ちをかけ、サプライチェーンの混乱と輸送コストの

急騰が起き、半導体不足は深刻さを増すこととなり

ました。かつて、日本は半導体大国と呼ばれ、半導

体の売上高の世界ランキング１０位の中に４社も入っ

ていましたが、現在は、１社も入っていません。(↗) 
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自由民主党 党員募集！！ 

年会費：一般会員 4,000円 家族党員 2,000円  1年毎に更新 

ご興味がある方は、自由民主党第 12選挙区支部までお電話いただくか、 

右記 URLの星野つよし公式 HP「党員募集」ページよりお問い合わせください。 

 

 ホッシー君の活動アルバム 

９月は、台風も多く、甚大な被害も発生しました。被害に遭われた皆様には、心からお見舞い申し上げ
ます。私も内閣府防災担当副大臣として、災害対策本部に参加しながら、被害を最小限にと留めるよう
奔走しました。台風一過の被害状況も現地に赴き、地元要望をお伺いしました。 
復興に向けて政府も全力で取り組んでいます。また、新型コロナの流行により、２年間中止を余儀な

くされた、地域のお祭りも縮小しながらも各地で開催され、週末はお祭りのはしごでした。 
そして、いよいよ支援して来た湘南ユナイテット BCが、プロバスケットボールリーグに参戦する⒑月と

なりました。私も一生懸命応援して参ります。皆様もご支援宜しくお願い致します。 

 

9 月 20 日、湘南ユナイテッド BC VS アースフ

レンズ東京、プレシーズンマッチ。 

チームの顧問として、挨拶を致しました。 

9 月 6 日、湘南ヘルスイノベーションパーク、武田薬品

工業が設置したイノベーションパークを視察。健康・医

療分野での研究開発の実情や課題をお伺いしました。 
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